



Based in Douro Marina, **Feeldouro**, a nautical tourism company, enjoys a privileged location in the mouth of the Douro River, within a walking distance of the Ribeira de Gaia and the mythical historical center of Oporto.

Betting on innovation, a new and differentiated concept emerges based on ecology, design, comfort and modernity of its boats.

Special condiment: FREEDOM ... to command the boat, set the program and navigate freely on the waters of the River Douro.

Oporto's historic city watched itself go through many centuries, many cultures, many people. The traditional cuisine of Oporto is part of this rich heritage. Diverse, cared for, and in which it takes so much pride today.

With several unique ingredients, Oporto results in a fusion of numerous flavors: urban, cosmopolitan, beach, nautical, contact with nature ... A destination that satisfies the desires of even the most demanding!

Am "Douro Marina" Sporthafen gelegen erfreut sich die **Feeldouro**, ein Unternehmen, das im Bereich des nautischen Tourismus aktiv ist, einer privilegierten Lage an der Flussmündung des Douro, gleich in der Nähe der Ribeira von Gaia und dem mythischen Zentrum von Gaia und dem mythischen Zentrum von Porto

Durch ihren Fokus auf Innovation entsteht ein neues differenziertes Konzept, das auf die Ökologie, das Design, den Komfort und die Moderne ihrer Schiffe aufbaut.

Besonderes Würzmittel: FREIHEIT... das Schiff zu steuern, das Programm zu definieren und frei über den Fluss Douro zu navigieren.

Porto, eine historische Stadt, hat schon viele Jahrhunderte, viele Kulturen und viele Menschen gesehen. Die traditionelle Gastronomie Portos ist ein Teil dieses reichen, historischen, vielseitigen und auch gepflegten Erbes, auf das die Stadt heute stolz is

Mit ihren verschiedenen einzigartigen Zutaten ist die Stadt Porto das Ergebnis einer Mischung verschiedenster Geschmacksrichtungen: städtisch, kosmopolitisch, Strand, nautisch, der Kontakt mit der Natur... Ein Reiseziel, das den Wünschen der anspruchsvollsten Touristen entspricht!



FEEL**DOURO**, Lda Rua da Praia (Douro Marina) 4400-554 Vila Nova de Gaia PORTUGAL

> 00351 915 915 098 00351 220 990 922

info@feeldouro.com www.feeldouro.com www.facebook.com/feeldouro It is in the Douro region, rich in tradition, where the history of the river and the history of its banks merge, that arises the Port wine. Proudly created by the same people that designed, generation after generation, a journey of secrets throughout history. The Douro is thus the result of a subtle blend of ingredients, refined over time and renewing each season, culminating in a color that is a blast to our senses.

Rich in culture and heritage, the whole region is a true Living Museum. The huge range of activities and visits includes passing the Farm, where you can enjoy a picnic inserted in the heart of the Douro Wine Region, and the Port Wine Cellars, where you can taste the famous nectar.

Its geographical setting allows visiting other historical sites, especially in the cities of Guimarães, Braga and Viana do Castelo, through private tours we do with our 9 seats shuttle.

In the company of **Feeldouro**, you may find this entire scenario and its most picturesque corners, while enjoying various programs and services such as showcooking aboard. With capacity for 12 people, our boats offer all the comfort and the possibility of sleeping on board, up to 4 or 6 people. If you prefer, let yourself be guided on a journey up the Douro, docking on one of the many landmark hotels along the river. A real journey through the senses in which the common denominator is the Douro. Let yourself fall in love with Douro!

In der Douro Region, die reich an Traditionen ist und in der die Geschichte des Flusses und die Geschichte der Ufer sich vereinen, entsteht der berühmte Portwein. Stolz von denselben Menschen erzeugt, die ihn entwickelt haben, Generation für Generation, auf einem Weg voller Geheimnisse im Verlaufe der Geschichte.

Der Douro ist somit das Ergebnis einer subtilen Mischung aus Zutaten, im Verlaufe der Zeit verfeinert und neu geboren zu jeder Jahreszeit, die ihren Höhepunkt in einer Farbenpracht erreicht, der unsere Sinne fast betäubt.

lebendes Museum. Das enorme Angebot an Aktivitäten und Besuchsmöglichkeiten umfasst unter anderem einen Besuch der "Quintas", wo man ein Picknick im Herzen des Weinanbaugebiets erleben kann, und der Portwein Weinkeller, wo man den berühmten Nektar probieren kann.

Die geographische Lage erlaubt, andere historische Ziele zu besichtigen, wobei die Städte Guimarães, Braga und Viana do Castelo hervorzuheben sind, die über privat Touren besucht werden können, die wir mit unserem Shuttle mit 9 Sitzplätzen anbieten.

Bei der **Feeldouro** können Sie all diese Szenarien erleben und die malerischsten Winkel entdecken, während Sie die verschiedenen Programme und Dienste genießen, wie etwa das Showcooking an Bord. Unsere Boote mit einer maximalen Belegung von 12 Personen bieten vollen Komfort und zusätzlich für 4 bis 6 Personen die Möglichkeit, an Bord zu übernachten. Lassen Sie sich, wenn Sie es vorziehen, auf einer Reise auf dem Douro flussaufwärts führen und legen Sie an einem der am Fluss liegenden Referenzhotels an. Erleben Sie eine wahrhaftige Reise durch die Sinne, bei der der gemeinsame Nenner der Fluss Douro ist. Lassen Sie sich vom Charme des Douro verzaubern!





